

# Chevreuse2021 (opposition)

La liste chevreuse2021 salue la forte mobilisation des Chevrotins et remercie chaleureusement les 923 lecteurs qui lui ont fait confiance. Le scrutin a donné une majorité confortable à la liste Ensemble pour Chevreuse. Nous prenons acte de la décision des Chevrotins et félicitons les nouveaux élus.

Ce résultat a conduit les 4 premiers élus à quitter le conseil municipal : "Notre départ n'est pas une victoire pour la majorité mais un défi. Le défi d'être capable de travailler avec ceux qui nous succèdent".

La démocratie n'existe pas sans opposition. Nous, Didier ÉMERIQUE, Yvonne COMMO, Jean-Marc DUVAL, Florence LANGLOIS et Dominique DUTEMPS, assurerons pleinement cette responsabilité au sein du conseil municipal. Nous veillerons à ce que les règles démocratiques soient respectées, et que les décisions qui seront prises dans les 5 prochaines années le soient dans l'intérêt de la commune et de tous ses citoyens.

Forts de notre mandat, nous souhaitons être pleinement associés aux réflexions menant à la réalisation des projets à venir. Les bonnes remarques et idées ne sont pas l'apanage de la seule majorité ni même de l'opposition. Il est question de bons sens et d'intelligence collective. Nous restons toujours très attachés

à la participation citoyenne et appelons la majorité à respecter les engagements de son programme.

Le 1<sup>er</sup> conseil municipal s'est tenu vendredi 14 mai pour l'investiture de Madame le Maire et de ses 8 adjoints. Une première délibération a été soumise au vote. Malgré notre opposition, les 24 membres de la majorité ont élu

Madame le Maire l'autorisation d'engager seule, sans consultation du conseil municipal, les deniers de la commune pour la signature de contrats de fournitures et marchés publics. Cette délégation de pouvoir nous semble démesurée, la seule limite étant que le financement de ces travaux soit inscrit au budget, soit pour 2021, la somme de 3 775 973 € (crédit inscrit au budget, section investissement). Nous regrettons que le conseil municipal se soit ainsi départi de sa prérogative la plus importante : le contrôle légitime des engagements de la commune. Nous dénonçons cette délégation hors normes, si peu respectueuse, de notre sens, des règles démocratiques.

Cela nous conforte dans notre devoir de mobilisation, de professionnalisme et de vigilance. Les valeurs, les idées et les beaux projets présents dans le programme de campagne de Chevreuse2021 ne sont pas abandonnés, bien au contraire, ils nous animeront tout au long de notre mandat.

**Les 5 élus pour la liste Chevreuse2021**